

La visite du Centre de Secours

Posté le Vendredi 20 Décembre 2013, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

8- Visite de la caserne des pompiers

vendredi 20 décembre

Ce vendredi 20 décembre nous sommes allés à la caserne des pompiers.

Nous avons visité la salle où arrivent les appels. Pierre Estienne nous a expliqué comment ils recevaient les alertes.

Nous avons également observé les différents véhicules : ceux pour les feux de forêts, les feux urbains ...

Le meilleur moment fut, sans aucun doute, la montée à l'intérieur des camions.

Un grand merci aux trois pompiers qui nous ont reçus.





















Mots clés: Aucun mot clé